Corona-Impfungen in Allagen

Ende nächster Woche Start in Möhnetalhalle / einmalig in NRW

VON REINHOLD GROBELOHMANN

Allagen - Die am eigenen Leibe gemachten Erfahrungen mit einer schweren Corona-Erkrankung wünscht Daniela Nübel keinem anderen Menschen. Und auch nicht das, was die eigene Infektion und die drei ihrer Mitarbeiterinnen bei ihrem Möhnetaler GVV-Pflegedienst verursacht tastrophe bewältigt, läuft das bei Dunkelheit bis Normalbetrieb.

Doch Daniela Nübel ist seit dem schweren Eingriff in ihre Gesundheit und in ihr Geschäft von der Idee besessen, etwas gegen die Corona-Pandemie zu unternehmen. Ges-

tern konnte sie Erfolg vermelden.

soll es im Möhnetal eine und Heiner Hölting zugesagt, "Impfstraße" geben, um die derzeit große Nachfrage nach Impf-Möglichkeiten stillen zu können. In Warstein standen am Mittwoch rund 500 Menschen für eine Impf-Aktion des Kreises Soest stundenlang vorm Gemeindezenhaben. Inzwischen ist die Ka- trum an - auch im Regen und Meiste für die 40 Mitarbeiter Abend. Das hatte einmal und 170 Klienten wieder im mehr deutlich gemacht, wie groß aktuell die Nachfrage nach Auffrischungsimpfun-(Booster-Impfungen), gen aber genauso nach Erst- und Zweitimpfungen gegen das Corona-Virus ist.

Daniela Nübel freut sich

über viel Unterstützung bei ihrem Projekt.

Ab Ende nächster Woche So haben Hamid Mbamba die ärztliche Leitung zu übernehmen. Die Schützenbruderschaft Allagen stellt die Möhnetalhalle zur Verfügung, damit ausreichend Platz vorhanden ist - auch falls sich bei Regenwetter Warteschlangen bilden.

Hamid Mbamba und Heiner Hölting

Michael Voss vom LVM-Versicherungsbüro unterstütze ihre Organisation, so Daniela Nübel, genauso wie Dirk und Carsten Schürmann von den gleichnamigen Apotheken.

Und natürlich hat Daniela Nübel Ehemann Peter an der Seite, der kräftig mit anpackt.

Nichts geht natürlich ohne Behörden. Was den Kreis Soest und die Stadt Warstein angeht, freut sich Daniela Nübel über ebenso starke Unterstützung. Ein bisschen stolz ist sie darüber, "dass wir in ganz NRW die Ersten sind, die so etwas privat auf die Beine stellen".

Weitere Informationen zur Menge der Impfdosen, zum Ablauf, ob und wenn ja wo Termine vereinbart können, folgen in der kommenden Woche in dieser Zeitung.

Zusätzlich öffnet in der ehemaligen Fleischerei Ernst in Allagen in Kürze auch eine Corona-Teststelle.